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REALIZAN CONGRESO.- El Primer Congreso C.A. sobre Admlnlstra
clón de Empresas, se realizará en San Salvador en noviembre, es organi
zado por ASPAE. El presidente del Colegio de Admlnlstracl6n de Empre
sas de Honduras, Lic. Jullo Castellanos, entrega un escudo de ese país al 
Lic. Juan Antonio Rodas, de El Salvador, durante reunión el sábado. 

Piden que se Reorganice 
el Instituto del Calé 

Miembros ae la Junta 
Departamental Cafetalera 
de La Libertad dicen que 
es necesaria la existencia 
del Instituto Salvadoreño 
de Investigaciones del 
Café, ISISC, ya que es un 
organismo reconocido a ni· 
vel Internacional , aun 
~~:~~esr~~~~ ~ay es-

Señalan que El Salvador 
ha sido beneficiado por or
ganismos. Internacionales 

que han colaborado en la 
Investigación del café y 
con la desaparición del 
ISIC se corre el riesgo de 
perder dicha ayuda. 

Agregan que asl como 
funciona actualmente et 
programa del café, en la 
Institución denominada 
ISIAP, el cultivo del café 
va quedando en el olvido, 
ya que en dicha Institución 
el programa prioritario es 
el de granos básicos. 

Preparan un Disco con 
Canciones para Niños 

Tenemos en mente tan- ofrecer un cafecito a los 
zar un disco exclusivo cuentes que nos visitaran. 
para niños y adelantamos Inauguramos el local 
esta noticia para que los presentando artistas na
chiquitines se preparen clonales como el Trio Los 
para aprender canelones Campesinos , Roberto 
que también cantaron Reyes, Sergio de El Salva

Luego dicen que, apro
vechando que todavla la 
mayorla de los técnicos se 
encuentran reunidos, seria 
fácil volver a reorganizar 
-Favor paae ala p6glna 3S. 

nuestros abuelos, con el a- dor, Roklnflas y otros que MEDICO DISTIN
tractlvo de que podrán a- lamentablemente escapan GUIDO.- (Sonsona
prenderlas en Inglés y es- a nuestra memoria . te). Doctor José Ro
pañol, dice a EL DIARIO También tuvimos el gus- berta Trigueros Josa, 
DE HOY doña Argentina to de recibir la visita de quien Juntamente con 
Ibarra Directora Gerente muchos empresarios de 
de "Disco Café". · las fábricas de discos, tan- otros profesionales de 

Nos establecimos el dla to salvadoreños como del la medicina en esta 
primero de Junio con el resto de Centro América, ciudad, fue objeto de 
nombre de "Disco Calé", -Favor~~ala~olná.ce. homenaje en los actos 

con la Intención de ~V del Día del Médico. 
~~~~~~------------,-~~ 

RECIBEN DONATIVO.-Doña Tita de Campos y doña Gladys de Sánchez 
Agulllón, de Aldeas Infantlles, reciben el pasaje de Jda y regreso a M/ ami 
que se rifará en un espectáculo ballable en el hotel Sheraton. Hacen la en
trega las señoras Mayra de González y Cecll/a de Vallente, por AIR FLO
RIDA; observa el señor Rafael Martlnez, de ARTISAL. 

Ni Trato con Subversión 
ni Golpe: General García 

Que no hay trato con la 
subversión y que es falso el 
rumor de un nuevo golpe 
de Estado diJo anoche el 
General José Guutermo 
Garcla, Ministro de Defen
sa y Seguridad Públtca. 

El funcionario se refirió 
a rumores Insistentes de la 
subversión de que se han 
llevado a cabo pláticas en
tre esos elementos y la 
Fuerza Armada. 

Cuba y Nicaragua. El Sal
vador las hlzo Ubres, puras 
y honestas. 

En cuanto al golpe de 
Estado diJo que tal vez el 
número 40 es de lo que han 
hablado los subversivos, 
hlzo hincapié que seria una 
tragedia pensar en eso. 
Reafirmó que la Fuerza 
Armada no piensa en golpe 
sino en la solución demo
crática. 

SITUACION DEL 
CORONEL CASTILLO 

del Coronel Castillo, Sub
Secretario de Defensa, 
aseguró que en ningún mo
mento quiso aterrizar en 
terreno peligroso, negando 
también que lo hiciera el 
piloto del helicóptero. 

DIJo que la Fuerza Ar· 
mada siente al Igual que la 
famllla•del Coronel Casti
llo su desapareclmlento. 
También se preguntó qué 
Comisión de Derechos Hu
manos ha lnterveoldo y 
qué Organismo Interna-

Refiriéndose a este pun
to el General Garcla se 
preguntó: "Pero cuándo, 
dónde, con quién, se ha 
dialogado con la subver- En cuando a la situación -Favor paae ala ~olna 3S. 
slón? 

Después el General 
Garcla diJo que ya el pue
blo habla dialogado sobre 
su destino cuando el 28 de 
marzo salló a votar, diJo 
que eso fue un diálogo 
abierto, lleno de capacidad 
y de valor de los salvado
reños. 

Se refirió a que en abril 
de 1981 comenzaron los 
subversivos a hablar de 
diálogo y desde entonces la 
Fuerza Armada los recha
zó. 

DIJo que los subversivos 
no quieren elecciones asl 
como las han negado en 

Dr. Novoa Afirma: 

Realizarán Congreso de 
Admón. de Empresas 

Jo;n noviembre se reall
zará el Prlmer Congreso 
Centroamericano sobre . 
Administración de Empre
sas, con la asistencia de 
más de 200 delegados, lo· 
formanenASPAE . 

El sábado se efectuó en 
la Asociación de Profe
sionales en Administra
ción de Empresas, una 
reunión para tratar sobre 
la celebración de dicho 

eveñto. Concurrieron dele
gados de los Colegios de 
Admlnlstradores de Em
presas de Honduras y 
Guatemala, que conjunta
mente con ASPAE, desa
rrollarán el evento. 

Por El Salvador. la co
misión organizadora está 
lntegrada asi: Secretaria 
General, Lic. Carlos Enri
que Morales Colocho; se
cretaría de Finanzas, Lic. 
Rubén García Pacheco; 
Secretaria de Relaciones 

No he Pedido Registro 
de Fábrica de Veneno 

Públlcas, Lic. Carmen de 
Meléndez; secretaria de 
Organización, Lic. Ricar
do Maurlclo Menesses y 
Secretaria de Admlnlstra
clón, Lic. Gllberto Antonlo 
Batres. Del Dr. Carlos Edmundo 

Novoa hemos recibido la 
carta que dice: 

San Salvador, 20 de julio 
de 1982. • 

Señor Director 
EL DIARIO DE HOY, 
Presente. 

Estimado Director: 

Me diriJo a usted, para 
rogarle, me conceda espa
cio en las páginas lnforma
tlvas de ese muy leido ro
tativo. para aclararle al
gunos conceptos, 
contenidos, en un articulo 
publtcado en la página N' 
8, referente a "Destructo
res hasta del orden Consti
tucional". 

Con relación a los puntos 
doctrinarlos y jurídicos, de 
la Propiedad Intelectual e 
Industrial, me excuso con 
el estimado público lector 
que no hará comentarlo al
guno, sobre la pirámide de 
Kelsen, que enuncia en su 
~~ramosa doctrina", como 
de otras disposiciones le
gales, porque deja en mal 

Convocan a una 
Reunión Urgente 
a los Scouts 

La Comisión N aclonal 
Scout XVI, fUial nacional 
Scout, Invita a los· jovenci
tos scout, tanto muchachos 
como muchachas, (edades 
de 11 a 16 años), y a todos 
los coordinadores y coordi
nadoras de tropa de todo el 
pals, para que asistan a 
una reunión de carácter 
urgente que se efectuará 
en la Casa N aclonal Scout, 
el sábado 24 de Julio, a las 
10 de la mañana. 

El objeto tle la reunión 
es darles a conocer deta
lles de la programación 
del gran evento scout. 

La Comisión espera la 
asistencia de más de 300 
guias y subguias, según 
dice. 

predicado, las enseñanzas 
de sus profesores, a menos 
que como él, sean "pro
fes" de terceros peldaños 
de Sección "N", en vista 
de. que tléne en poder la re
dacción de ese estimado 
periódico, mis artículos re
mitidos, en la que le expre
so mis puntos de vista y 
evitar repeticiones que 
resten actual idad a los 
mismos. 

Con relación a los ata
ques personales, que contl
ne la referida publicación, 

-Favor paae ala ~glna 48. 

El evento tiene como ob
jetivo fundamental , discu
tir la problemática admi
nistrativa del área y pro
poner alternativas que 
coadyuven al . desarrollo 
soclo-económlco de Centro 
América. El congreso que 
se proyecta es parte del 
convenlo cultural que se 
ha suscrito entre los tres 
países, de acuerdo a la In· 
formación proporcionada 
por el presidente de AS-
-Favor oaae ala Dáillna 3S. 

\1 
SEMBRABA MARIHUANA. Venanc/o Palma 
Morales fue capturado por la Policía de Aduanas 
en el caserfo La Caiiada, cantón el Shlste, Meta
pán, decomlsándole una planta de marihuana, 
de la cual ya había obtenido una llbra para ven
derla a 77 colones, según dijo el reo, quien mues
tra el decomiso. 


